

Maiténa Vidart

# Ma colocataire





*A mes sœurs*

EXTRAIT



**Monique**

**Le 02 Mars 2014**

J'ai du mal à serrer mon stylo pour écrire car deux crevasses se sont installées sur mon pouce et mon index. Première nuit que je passe avec Monique, ma colocataire.

J'ai 54 ans, elle 62. Ma chambre me plaît. Le silence dans cette maison fait siffler mes oreilles. Quel luxe de vivre dans un endroit pareil !

J'espère que je vais m'y faire. Ma chambre bleue, avec une tête de lit effectuée à partir de caisses de vin en bois empilées. Excellente idée.

Ce déménagement a été des plus éprouvants. Je ne pensais pas avoir autant de choses en ma possession. Des choses sans valeur accumulées dans la perspective d'effectuer des sculptures et puis des livres et encore des livres.

Ben oui, j'ai enfin un atelier. Pour l'instant il est encore encombré mais j'espère très vite le rendre fonctionnel. Une semaine étrange. Lever à 7h30,

coucher à 22h30. Tri, déchetterie, transport dans la nouvelle maison.

Heureusement que Pierre, mon ami, était à mes côtés.

Demain j'ai ma formation à Pau. Bientôt j'accompagnerai des personnes en fin de vie en tant que bénévole.

J'ai retrouvé mes lunettes perdues lors du déménagement. Trop tard. Je suis passée chez l'opticien pour les remplacer. Je vais me coucher. J'aime cette maison. La grande inconnue reste cette cohabitation avec Monique.

Loyer 380 euros (divisé par deux) – caution 380 euros (divisée par deux). Reste de gaz 90 euros plus 200 euros de remplissage de la cuve pour chacune. 25 euros de clé wifi. 400 euros de lunettes. 120 euros de fournitures diverses chez Bricomarché.

J'ai choisi de prendre une maison en colocation afin de pouvoir poursuivre la sculpture. Pour des raisons financières j'avais le choix entre une jolie maison, avec des dépendances et une colocataire et, un F2 seule en ville, sans garage. Monique a une petite retraite. Elle veut se rapprocher de sa mère qui habite le même village et l'aider car c'est une personne âgée de 85 ans. Je trouve généreux de sa part d'accompagner sa mère dans le grand âge. Dans son idée, d'ici cinq ans, elle prendra une colocation sur la côte basque quand sa mère ne sera plus de ce monde.